

André Lévy-Lang

Président du Conseil de surveillance, Les Echos



Né en 1937 à Alexandrie (Egypte), ancien élève de l'Ecole Polytechnique (1956) et Docteur (Ph.D. in Business Administration, 1966) de l'Université de Stanford, André Lévy-Lang a débuté comme physicien au Commissariat à l'Energie Atomique en 1960. De 1962 à 1974, dans le groupe Schlumberger, il a occupé différentes fonctions techniques et de direction, en France et aux Etats-Unis.

Entré dans le groupe Paribas en 1974, il a été nommé en 1982 Président du Directoire de la Compagnie Bancaire, banque de financements spécialisés filiale de Paribas, puis Président du Directoire du groupe Paribas en 1990, fonctions qu'il a occupées jusqu'à la fusion avec BNP en 1999.

André Lévy-Lang est professeur associé émérite à Dauphine, Président du Conseil de Surveillance des Echos, vice-président du Conseil de Surveillance de Rothschild et Cie, Président de la Fondation du Risque et de l'Institut Louis Bachelier, vice-président de l'Institut Europlace de Finance, membre du conseil de l'Institut Français des Relations Internationales, de l'Institut des Hautes Etudes Scientifiques et de l'American Hospital in Paris.

Auteur de *L'Argent, la Finance et le Risque* chez Odile Jacob (2006) et de *Il faut maîtriser la finance*, chez Eyrolles (2012).